

ALZA

Actividades en la Casa de Cultura

SAN SEBASTIAN. DV

Continúan las actividades en la Casa de Cultura Casares. Para hoy martes se anuncia una proyección dentro del ciclo anual de cine, con la proyección de «Esperanza y Gloria», dentro del ciclo «In memorian». El acto comenzará a las siete de la tarde.

El teatro será protagonista a partir de mañana con una representación del ciclo «Aula de teatro de los colegios de Alza». Se trata de «El teatro de la aventura», en el Colegio Público Larratxo a las tres de la tarde. Las siguientes representaciones de este ciclo serán el día 17 con el Colegio Herrera que ofrecerá «El teatrillo de la aventura» y el día 24 con el grupo del Colegio Público

Oleta, que presentará la misma obra.

Volviendo a esta semana, el viernes día 12 habrá una representación teatral del grupo «Trapu Zaharra» con la obra «El vengador enmascarado», en Plaza Harri Berri a las siete y media de la tarde.

El próximo lunes, día 15, comenzarán las III Jornadas sobre Drogodependencias organizadas por Askagintza que se extenderán de lunes a viernes.

El día 18 habrá una sesión de cine forum dentro del ciclo de sexualidad para jóvenes, organizado por el Servicio Municipal Asesor de Sexualidad y una charla dentro del ciclo Mujer, con intervención de Silvia Fernández de Bovadilla que hablará sobre «Mujer y Empleo».

DV 9.05.89